

Sommerfest in Merseburg-Süd mit Regentanz und Ehrengästen

Dreihundert Gäste begrüßten bei Jumpers & Sempers den Sommer

Merseburg, 26. Juni 2024 "Wir sind doch nicht aus Zucker" dachten sich die Jumperskids am vergangenen Freitag und feierten einfach im Regen weiter. Jumpers und Sempers hatten gemeinsam mit ihrem Kooperationspartner, der TAG Wohnen, zu einem Sommerfest vor dem Generationentreff in der Straße des Friedens eingeladen. Mit vielen kleinen und großen Stadtteilbewohner*innen wurde der Sommer begrüßt. Samuel Rösch, der Voice of Germany-Gewinner von 2018, eröffnete das Fest musikalisch und die Jumpers-Kids zeigten in einem Musical ihr Talent und bauten damit Brücken der Verständigung. Es gab viele Spiele, einen Seilgarten, Kinderschminken, frisches Popcorn, Leckerer vom Grill und eine Riesentorte.

Die engagierten Kooperationspartner hatten dieses Ereignis auch zum Anlass genommen, Sozialpartner*innen sowie Vertreter*innen aus Politik und Wirtschaft zum Gespräch einzuladen. Merseburgs Oberbürgermeister Sebastian Müller-Bahr war bereits mehrfach zu Gast im Freizeittreff, der an so manchen Wochentagen bis zu 50 Besucher zählt, und würde die Zusammenarbeit gern ausbauen. Auch Bildungsministerin Eva Feußner ist vom Generationentreff begeistert und würde sich über weitere Projekte dieser Art freuen. Staatssekretär Sven Haller sieht in der Zusammenarbeit des Wohnungsunternehmens mit seinen Partnern Vorbildcharakter und strebt einen engen Austausch an.

Seit anderthalb Jahren ist die TAG Wohnen zusammen mit den Jumpers und den Sempers – der Jugend und den Senioren mit Perspektive – in Merseburg-Süd aktiv. Im Jahr 2020 hat der Vermieter seinen Bestand auf 2.500 Wohnungen erweitert und saniert die übernommenen Häuser mit rund 1.040 Wohnungen nach und nach. Schnell war nach dem Zukauf klar, Merseburg-Süd bietet die Infrastruktur für ein funktionierendes Quartier, Einkaufsmöglichkeiten, Kitas und Schulen. Doch das alltägliche Zusammenleben in der Nachbarschaft ist dennoch nicht einfach. Deshalb sollen im Rahmen eines ganzheitlichen Quartiersmanagement soziale Projekte mit Partnern wie Jumpers und Sempers umgesetzt werden, um die Lebensqualität der Menschen im Stadtteil zu verbessern.

Vor allem die großen gesellschaftlichen Herausforderungen wie Zuwanderung, Bildungschancen und Einsamkeit im Alter werden in der Kleinstadt im Saalekreis besonders deutlich. Die TAG Wohnen hat sich schnell erfahrene Partner gesucht und arbeitet eng mit der Politik zusammen, um soziale Angebote zu schaffen. Dabei geht es vor allem darum, junge Menschen in ihrer Entwicklung zu fördern, die Freizeit für Jung und Alt sinnvoll zu gestalten, Beratungsangebote für Familien anzubieten und ältere Menschen in Kontakt mit anderen zu bringen.

Im Freizeittreff Jumpers & Sempers kommen verschiedene Generationen und viele Kulturen zusammen, sagt Sempers-Betreuerin Vanessa Tzschirntsch. Sie ist eine von sechs Angestellten und fünf ehrenamtlichen Mitarbeitenden, die an jedem Wochentag und in den Feiern ein buntes Programm, spannende Workshops, erlebnisreiche Ausflüge und die Hausaufgabenhilfe organisieren. Die Räume werden durch die TAG Wohnen & Service GmbH kostenlos zur Verfügung gestellt. Rund 100.000 Euro hat das Wohnungsunternehmen in die Herrichtung der 300 Quadratmeter großen Räumlichkeit investiert. Weitere Institutionen beteiligen sich an dem wichtigen sozialen Projekt. So auch der Dienstleister B&O Service, dessen Geschäftsführer Lars Verhoeven beim Sommerfest einen Scheck in Höhe von 16.000 Euro überreichte.

Jumpers- und Sempers-Gründer Torsten Riewesell freut sich riesig über die Spende, denn mit dieser finanziellen Unterstützung können Mehrgenerationsprojekte von Jumpers und Sempers in Merseburg umgesetzt werden.

Die TAG Wohnen will ein schönes Quartier für Jung und Alt schaffen. „Wir wollen dem Stadtquartier ein neues Gesicht und ein Zusammengehörigkeitsgefühl geben“, macht Geschäftsführerin Claudia Hoyer bei der Feier noch einmal deutlich „Es ist wunderbar zu sehen, dass der Treff angenommen wird“.

Die **TAG Immobilien AG** ist ein im MDAX gelistetes Immobilienunternehmen. Das Immobilienportfolio des drittgrößten überregionalen Wohnungsunternehmens in Deutschland umfasst rund 85.000 Einheiten, davon über 11.000 in Sachsen-Anhalt. In Merseburg werden rund 2.500 Wohneinheiten bewirtschaftet. Unter der Wohnmarke TAG Wohnen stellt das Wohnungsunternehmen breiten Bevölkerungsschichten bezahlbaren Wohnraum bereit.

Mehr über die TAG Wohnen erfahren: www.tag-wohnen.de/ueber-uns

Pressematerial inklusive Fotos nach der Presseveranstaltung unter: <https://tag-wohnen.de/presse>